



# 野木小だより

平成26年7月10日  
— 第4号 —  
野木町立野木小学校長  
江田裕之

## 野木町陸上記録交歓会にて活躍！

6月18日(水)、野木中学校を会場として、町内5校の6年生による「陸上記録交歓会」が実施されました。競技は、男女別で行われ熱戦が繰り広げられました。種目は、個人で競い合う100m走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げと全員参加で行われる1000m走及び各校選抜の400mリレーでした。見事上位入賞を果たした皆さん、おめでとうございます。

- ☆ソフトボール投げ 第1位 男子
- ☆ソフトボール投げ 第1位 女子
- ☆走り幅跳び 第3位 女子
- ☆走り高跳び 第3位 女子
- ☆100m走 第5位 女子
- ☆400mリレー 第3位 女子

記録会当日、本校児童の態度が以下の3点において特に素晴らしい、今後の生活にぜひともつなげてほしいと強く思いました。

- ・集合や解散が素速くできていたこと。
- ・話を聴く態度が素晴らしいこと。
- ・競技の手伝いをしていた児童が、失敗をしてしまった児童全員に「大丈夫、次はできるよ」と励ましの声を掛けていたこと。



目標記録に向かって一生懸命に練習に取り組む姿や記録会に臨む態度も、後輩に引き継がれるものと思われます。



## 幻想的な舞！第3回ホタル観賞会

6月14日(土)、本校北側に位置する水辺の楽校にて、第3回ホタル観賞会が催されました。

本校では、生活科や総合的な学習の時間において、地域の学習素材を生かした学習を展開しています。5年生では、「地球にやさしいこと」をテーマに、環境に関する内容を学んでいます。地域の自然環境を守り、ホタルの舞う風景を取り戻そうと努力されている方々の取組に、共感と感動をおぼえたようです。

ホタル観賞会会場に手づくり啓発ポスターを作成・掲示し来場者に注意を呼びかけたり、アトラクションとしてリコーダーの演奏をしたり、それぞれの感想を披露したりしました。幻想的なホタルの舞は、野木町の風物詩にもなってきたようあります。

【5年生の演奏】



## 授業で培った言語力を「表現集会」で披露しています！

6月11日(水)には2年生と4年生が、7月2日(水)には3年生と5年生が、主に国語の授業で学んだ言語力を生かし、各学年で趣向を凝らした発表会を行いました。言葉の魅力や新たな発見に、感心したり、驚いたり、笑ったり、の連続でした。各学年とも協力して取り組む様子に、学級としてのまとまりを感じました。



【2年生の群読】

## 「1日学校公開日」多くの皆様のご参観ありがとうございました！

6月27日(金)、朝の活動から下校まで1日学校を公開いたしました。保護者の皆様はもとより、ご家族の方にも多数ご来校いただき、授業の様子を自由に参観していただいたり、一緒に授業に参加していただいたり、有意義なひとときを過ごすことができました。

お忙しい中、授業参観には116名(94.3%)、学級懇談会には95名(77.2%)のご参加を賜り、ありがとうございました。



【1年生 英語活動】  
ALTティム先生とのチーム・ティーチングの様子



【3年生 理科】  
「植物の育ちとつくり」の授業の様子



【4年生 音楽】  
「お腹をつかって歌おう」の授業の様子



【6年生 学級活動】  
NTTの外部講師を招いた「情報モラル教育」の様子

各学年の行事等の様子は、本校のホームページにも掲載していますので、ぜひともご覧ください。また、お気づきの点等がありましたならば、学級担任または学校にご連絡ください。

## 学校課題研究を推進しています！

本校では、「基礎的・基本的な知識・技能の定着を図るための指導の工夫」を研究課題とし、平成23年度より主に国語科を中心に、自分の思いや考えを表現できる児童の育成を目指して研究を進めてまいりました。

今年度は、国語科に限定せずに、他教科においても言語活動を効果的に取り入れた研究を実践していきます。



### 【めざす児童像】

- ・自分の思いを根拠を示して進んで伝えることができる子
- ・相手の話を尊重し、しっかりと聞くことができる子
- ・伝えあったことをもとに、自分の表現に生かすことができる子

## おかげさまで1学期を無事終了できます！

7月18日(金)、1学期の終業式を迎えます。この1学期の間、児童は、安全で落ち着いた学校生活を送ることができました。  
1学期の児童の主な様子は、以下のとおりです。

□児童の交通事故 0件

□欠席者数 のべ43人(1日平均 0.67 人)

□下校時刻の変更等緊急メール配信 5件

(引き渡し1件 お迎え依頼4件)

児童の登下校に際し、保護者による登下校指導、交通安全母の会街頭指導、ひまわりパトロール隊や安全見守り協力者の小森芳一様による登下校指導に対し、心から感謝申し上げます。なお、小森様は、夏季休業中のプール開放日等においても継続して巡回指導を行ってくださいます。どうぞよろしくお願ひいたします。